



**école secondaire Jules-Verne
année 2013/2014**

Le 21 janvier 2013

Inscription de votre enfant à l'école secondaire Jules-Verne

Les parents qui souhaitent inscrire leur(s) enfant(s) dans une école francophone sont conviés à une session d'information qui se déroulera à l'école secondaire Jules-Verne, située au 5445 rue Baille à Vancouver. L'école tiendra une session d'information le **12 février 2012, à 19 heures.**

Venez découvrir les avantages d'étudier en français et vous informer des différents programmes tel que le programme du Baccalauréat international (IB) ainsi que le projet d'enrichissement et d'accélération en mathématiques en 7^{ième} et 8^{ième} année.

Au CSF, les parents ont également droit à des services complets d'éducation spécialisée, un programme de francisation, des ordinateurs portables pour tous les élèves, un programme d'anglais de qualité, des programmes artistiques et sportifs variés, ainsi qu'une ambiance favorable à l'épanouissement culturel des élèves et des membres de la communauté.

Les enfants des personnes qui sont de citoyenneté canadienne ou immigrant reçu et qui remplissent une des conditions suivantes sont admissibles au programme francophone : votre première langue apprise et encore comprise est le français ; vous avez reçu votre instruction au niveau primaire en français au Canada (excluant l'immersion) ; l'un de vos enfants a reçu son instruction au niveau primaire ou secondaire en français au Canada (excluant l'immersion) ; ou l'un de vos enfants reçoit son instruction au niveau primaire ou secondaire en français (excluant l'immersion) au Canada.

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec l'école secondaire Jules-Verne au 604-731-8378 ou avec le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF) 604-214-2600 à Vancouver ou sans frais au 1 (888) 715-2200, ou consulter le site web au www.csf.bc.ca.

Depuis sa création en 1995, le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique offre des programmes et des services éducatifs valorisant le plein épanouissement et l'identité culturelle des apprenantes et apprenants francophones de la province. Un partenaire dans le développement de la collectivité francophone de la Colombie-Britannique, le Conseil compte aujourd'hui plus de 4 700 élèves et 37 écoles, dont 24 écoles homogènes, et dessert une centaine de communautés réparties dans l'ensemble de la province.

Source :

Pierre Claveau
Directeur, service des Relations publiques

Le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

180-10200 Shellbridge Way
Richmond (C.-B.) V6X 2W7

T. 604-214-2600 / 1-888-715-2200
F. 604-214-9881

info@csf.bc.ca
www.csf.bc.ca



**école secondaire Jules-Verne
année 2013/2014**

Vancouver, January 21, 2013

Register your child at the Jules-Verne Secondary School

Parents wishing to register their children in a publicly funded Francophone school are invited to visit école Jules-Verne secondary located at 5445 Baillie Street in Vancouver. The school will host an information session on February 12, at 7 pm.

Discover the advantages of studying in French and learn about the International Baccalaureat program and all the services offered by the CSF. Parents have access to comprehensive services in special education, a French language acquisition program, a quality English program, portable computers for all students, outstanding artistic and sports programs, as well as an environment that contributes to the full development and cultural identity of Francophone learners.

Canadian citizens and landed immigrants are eligible for the Francophone program if they meet at least one of the following conditions: your first language learned and still understood is French; you received your primary school instruction in Canada in French (excluding French immersion); you have a child who has received primary or secondary school instruction in Canada in French (excluding French immersion); or you have a child who is receiving primary or secondary school instruction in Canada in French (excluding French immersion).

For more information, please call école secondaire Jules-Verne Secondary School at 604-731-8378 or the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF) (British Columbia's Francophone School Board - School District No. 93) at 614-214-2600 or toll free at 1 (888) 715-2200, or visit the website www.csf.bc.ca.

Since its creation in 1995, the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique offers educational programs and services geared towards the growth and cultural promotion of the province's Francophone learners. An active partner in the development of British Columbia's francophone community, the Conseil has presently in its system, and distributed across a hundred communities in the province, over 4,700 students and 37 schools, which includes 24 homogeneous schools.

Source :

Pierre Claveau
Directeur, service des Relations publiques

Le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

180-10200 Shellbridge Way
Richmond (C.-B.) V6X 2W7

T. 604-214-2600 / 1-888-715-2200
F. 604-214-9881

info@csf.bc.ca
www.csf.bc.ca